



DIE CHRONOMASTER SPORT METEORITE: IM WELTALL GESCHMIEDETE PRÄZISION

Le Locle, 26. August 2025 - Ein Fragment des Universums, das dem Takt der Zeit folgt. Mit der Lancierung der CHRONOMASTER Sport Meteorite bricht der ikonische, moderne Chronograph von ZENITH zu neuen Höhen, oder besser gesagt in neue Sphären auf. Dank einer gelungenen Fusion aus modernster Zeitmesstechnik und einer himmlischen Ästhetik verleiht diese jüngste Ausgabe der Kollektion CHRONOMASTER Sport, die bereits für ihre Leistung und ihre Präzision bekannt ist, eine außerirdische Anziehungskraft.

Als Gewinnerin des Grand Prix d'Horlogerie de Genève in der Kategorie „Chronograph“ im Jahr 2021 bringt die Chronomaster Sport die beispiellose Expertise von ZENITH in der Herstellung automatischer Hochfrequenzchronographen auf eindrucksvolle Weise zum Ausdruck. Die Reihe, die sich durch ihre präzise Anzeige der 1/10-Sekunde auszeichnet, hat in der modernen Uhrmacherkunst neue Maßstäbe gesetzt. Heute erinnert ein neues Modell mit einem Zifferblatt aus echtem Meteorit auf poetische Weise an die kosmische Dimension der Zeit.

In dem Moment, in dem die Zifferblätter in den Werkstätten von ZENITH in Le Locle Gestalt annehmen, blickt jedes einzelne von ihnen bereits auf eine Millionen Jahre lange Reise durch das Weltall zurück. Die grauen Meteoritenzifferblätter werden mit großer Sorgfalt von Hand bearbeitet, um ihre bei jedem Exemplar einzigartige Widmanstätten-Struktur zur Geltung zu bringen - ein natürlich vorkommendes, geometrisches Muster, das durch langsam abkühlendes, geschmolzenes Eisen im Weltraum entsteht. Von dieser galaktischen Leinwand heben sich die charakteristischen, dreifarbigem Zähler in Silber, Hellgrau und Anthrazit ab und erzeugen einen harmonischen Kontrast. Verziert wurden sie mit einer kreisförmigen „Azurierung“. Applizierte Stabindizes und Zeiger mit C1 Super-LumiNova-Beschichtung stellen die Ablesbarkeit bei allen Lichtverhältnissen sicher. Abgerundet wird die Anzeige von einem Datumsfenster bei 4:30 Uhr. Mit ihrem 41-mm-Gehäuse aus Edelstahl, der schlanken, modernen Silhouette und den Drückern im Pumpenstil bleibt die CHRONOMASTER Sport der DNA des legendären Modells A386 von 1969 treu. Die schwarze Keramiklunette mit der 1/10-Sekunden-Skala bietet sowohl eine robuste Konstruktion als auch eine außergewöhnlich präzise Ablesbarkeit. Die polierten und satinierten Oberflächen unterstreichen die sportlich-schicke Ästhetik, die von einer Wasserdichtigkeit von 10 atm ergänzt wird.



Im Inneren der Uhr sorgt das El Primero 3600 für den Antrieb – die jüngste Generation des legendären Chronographenwerks von ZENITH. Mit einer Frequenz von 5 Hz (36.000 Halbschwingungen/Stunde) und einem Hemmungsrad aus Silizium ermöglicht es dem Chronographenzeiger eine vollständige Umrundung des Zifferblatts in zehn Sekunden und misst dank der 100er-Skala die Zeit auf die 1/10-Sekunde genau. Die 60-stündige Gangreserve und die Sekundenstoppfunktion liefern Zuverlässigkeit und Präzision. Durch den Saphirglasboden lässt sich die filigrane Architektur des Uhrwerks mit seinem gebläuten Schaltrad, der horizontalen Kupplung und der skelettierten Schwungmasse mit dem ZENITH Stern bewundern.

Die CHRONOMASTER Sport METEORITE wird von einem robusten, integrierten Edelstahlarmband mit gebürsteten und polierten Gliedern und einer Doppelfaltschließe am Handgelenk gehalten. Für vielseitige Tragemöglichkeiten ist ein zusätzliches schwarzes Kautschukarmband mit passender Schließe im Lieferumfang enthalten.

Die zunächst exklusiv in Japan erhältliche CHRONOMASTER Sport METEORITE ist jetzt weltweit in ZENITH Boutiquen und Online-Stores sowie bei autorisierten Händlern verfügbar.

ZENITH: DAS HERZ DER UHRMACHERKUNST

Angetrieben von einem unermüdlichen Pioniergeist und einem beharrlichen Streben nach Präzision steht die 1865 im Schweizer Le Locle gegründete Marke ZENITH seit über 160 Jahren an der Spitze der Schweizer Uhrmacherkunst. Als erste vertikal integrierte Schweizer Uhrenmanufaktur hat ZENITH die Uhrenwelt durch neue, hauseigene Uhrwerke immer wieder revolutioniert – insbesondere durch das 1969 vorgestellte El Primero, das weltweit erste automatische Chronographenwerk, das mit Hochfrequenz arbeitete und sich durch eine beispiellose Präzision auszeichnete.

Die Zeitmesser von ZENITH sind eine Hommage an Innovation und außergewöhnliche Handwerkskunst, denen sich die Marke verschrieben hat. Die Kollektion CHRONOMASTER hebt die meisterhafte Expertise der Maison im Bereich der hochpräzisen Chronographen hervor, die DEFY präsentiert technische Innovation in markantem Design und die charakteristischen Zeitmesser der PILOT Kollektion, die zu jedem Abenteuer bereit sind, bringen das berühmte Erbe von ZENITH in der Luftfahrt zur Geltung. Dieses unerschütterliche Engagement für Präzision wurde durch sagenhafte 2.333 Chronometrie-Preise ausgezeichnet, die die andauernde Erfolgsgeschichte der Marke unterstreichen. Das Kaliber 135, das die meisten dieser Preise erhalten hat, wurde nach modernen Standards überarbeitet und mit technischen Lösungen und Materialien auf den neuesten Stand



gebracht. Um diese aktuelle Version herauszubringen, entschied sich ZENITH für die neu eingeführte Kollektion G.F.J. Im Laufe dieser Geschichte haben die Zeitmesser von ZENITH immer wieder Pioniere dabei begleitet, ihre Träume zu verwirklichen und Außergewöhnliches zu leisten: von Louis Blériots historischem Flug über den Ärmelkanal bis hin zu Felix Baumgartners Rekordsprung im freien Fall aus der Stratosphäre. Dieser Wagemut dient der Maison noch heute als Antrieb und wird die Schweizer Uhrmacherkunst auch in Zukunft prägen. Nach über anderthalb Jahrhunderten voller herausragender Exzellenz, genialer Innovationen und unbeirrbarer Ziele steht ZENITH noch immer an der Spitze der Schweizer Uhrenwelt und allen zur Seite, die bereit sind, sich Konventionen zu widersetzen und nach Großem zu streben.

ZENITH ist im Herzen der Uhrmacherkunst verwurzelt, von Le Locle bis ans andere Ende der Welt und von 1865 bis heute.

CHRONOMASTER SPORT

Referenz: 03.3120.3600/76.M3100

Zentrale Merkmale: Datumsanzeige bei 4:30 Uhr, Sekundenstoppfunktion, automatischer Schaltradchronograph El Primero mit Messung und Anzeige auf die 1/10-Sekunde genau, Anzeige der 1/10-Sekunde auf der Keramiklünette, erhöhte Gangreserve von 60 Stunden

Uhrwerk: El Primero 3600

Frequenz: 36.000 Halbschwingungen pro Stunde (5 Hz)

Gangreserve: 60 Stunden

Funktionen: Zentraler Stunden- und Minutenzeiger, kleine Sekunde bei 9 Uhr, Datum bei 4:30 Uhr, 1/10-Sekunden-Chronograph:

- zentraler Chronographenzeiger, der eine Umdrehung in 10 Sekunden vollführt
- 60-Minuten-Zähler bei 6 Uhr
- 60-Sekunden-Zähler bei 3 Uhr

Finish: Neue, sternförmige Schwungmasse mit satinierten Verzierungen.

Preis: 18 300 Euro

Material: Edelstahl mit schwarzer Keramiklünette

Wasserdichtigkeit: 10 atm

Gehäuse: 41 mm / **Höhe:** 13,6 mm / **Zwischen den Bandanstößen:** 47 mm

Zifferblatt: Meteorit

Stundenindizes: Rhodiniert, facettiert und mit SuperLuminova SLN C1 beschichtet

Zeiger: Rhodiniert, facettiert und mit SuperLuminova SLN C1 beschichtet

Armband & Schließe: Edelstahlarmband mit Faltschließe. Zusätzliches schwarzes Kautschukarmband im Lieferumfang enthalten.

